
  

PROJET DE PARC ÉOLIEN RAVERY
Communes de Cussy Le Châtel, Chazilly et Longecourt Les Culêtre

Ce que ne dit pas le bulletin d’information distribué par le promoteur

Le photomontage du bulletin ne reflète pas la 
réalité du projet. Il est réalisé depuis la 
départementale à proximité le château de 
Musigny soit à 2,9 kilomètres des éoliennes. 
Nos village seront à 600m des éoliennes, 
nous exigeons, la diffusion de photos 
réalistes par rapport au projet.
Voilà par exemple un photomontage réalisé 
par VALECO prise à 1,1km des éoliennes : 
On imagine l’impact visuel à 600m !

Vous avez reçu un bulletin d’information du promoteur éolien VALECO qui travaille sur le projet 
Ravery depuis 5 ans. Ce document de 2 pages ne donne que bien peu d’informations !
De plus, il nous a été annoncé qu’aucune réunion publique auprès des habitants ne sera réalisée. 
Alors que nous nous engageons pour minimum 35 ans dans un projet très impactant.

Sortie de cussy, éolienne la plus proche à 1,1km

TROP PROCHES

La proximité à 600m de nos villages de ces 
éoliennes de 200m de haut en feront un cas inédit 
en Bourgogne Franche-Comté ! Il n’existe pas 
d’autres villages avec des éoliennes de cette 
taille qui soient aussi proches! Le plus souvent, 
avec des éoliennes aussi hautes, les élus 
demandent une distance de 1 à 2km des 
premières habitations (exemple du futur parc de 
Laignes, en Côte d’Or).
D’ailleurs les distances aux habitations ne figurent 
pas dans le document diffusé par VALECO...

TROP HAUTES

Plus grave encore : aucune indication n’est faite sur 
la taille des éoliennes! 

Alors que le le projet proposé est dans les plus 
haut existants, avec une hauteur de 200m.

Les éoliennes que nous connaissons autour de nous 
(Aubaine, Beuray-Baugay…) ne font que 120 ou 
137m de haut ! (et sont plus éloignées des 
habitations...)

Église de Chazilly, 27m… 
bien peu à coté d’éoliennes de 200m

TROP DE BRUIT

Nous vivons au calme et c’est une chance, 
n’allons pas gâcher cela avec un projet mal ficelé.
Pour nos villages l’impact sonore sera très 
important, c’est d’ailleurs noté dans le dossier 
déposé en préfecture. Étonnant que le promoteur 
fasse l’impasse sur ce sujet ?

« Lors du fonctionnement des éoliennes du parc éolien 
de Ravery , on constate un risque de dépassement des 
exigences réglementaires pour les périodes diurne et 
nocturne. » Extrait du dossier valéco déposé en 
préfecture en  2019 pour les éoliennes du Parc Ravery.



  

PRÉSERVONS NOTRE ENVIRONNEMENT

 Les éoliennes seront installées sur les secteurs de 
prairies, de haies et de bois de nos communes 
(2km de haies seront arrachées, 2ha de bois 
défrichés…).

En Auxois, en général les éoliennes sont sur des 
plateaux céréaliers au dessus des villages : 
l’impact sonore et visuel est beaucoup plus faible. 
Ici toutes les habitations des 3 villages verront 
les 6 éoliennes ! Depuis toutes les rues et tous les 
jardins ! Même la nuit , car vu la hauteur, il y aura 
deux niveaux d’éclairages nocturnes 
clignotants.

TROP DE RISQUES

Rien non plus sur les dangers, notamment la 
projection de blocs de glace.  Pour des éoliennes 
de cette taille le document déposé en préfecture 
annonce une zone de danger de minimum 404m 
autour des éoliennes. 
Et si une pale se brise qu’en sera t’il des 
projections dans un rayon de 500m ?

7 élevages sont situés dans le périmètre du projet. 
Est ce que l’on mesure bien les risques 
sanitaires et donc les impacts sur la production. 
L’actualité se fait l’écho de cas  inquiétants.

Visibilité de toutes les éoliennes pour les 3 villages

TROP DE NON-DITS 

 Aucun mot sur les aspects financiers ! Les recettes 
pour les propriétaires ou exploitants sont à peu près 
connues, mais les recettes communales sont 
indexées sur les taxes… qui évoluent fréquemment ! 
Qu’en sera t’il dans 10 ans, dans 20 ans ? Et s’il y a 
des regroupements de communes ?
 Les élus des différentes communes et communautés 
de communes n’ont pour l’instant organisé aucune 
réunion de présentation du projet éolien aux habitants 
et ce depuis maintenant 4 ans… 
Ainsi à Longecourt il n’y en a eu aucune mention 
dans les bulletins commuanux  depuis le début du 
projet !

Nous disons que ce n’est pas que d’argent dont nous avons besoin mais d’habitants ! Y aura t’il de 
nouveaux candidats à l’installation dans nos communes avec ces usines de 200m juste à coté de nos 
villages ?

OUI à DES PROJETS ÉOLIENS COHÉRENTS
NON AUX ÉOLIENNES INDUSTRIELLES DE 200m à 600m DE NOS VILLAGES

TROP HAUTES,TROP PROCHES
DEMANDONS à nos élus et à l’État DE NE PAS APPUYER ce projet INCOHÉRENT

Il EST ENCORE TEMPS DE FAIRE BOUGER LES CHOSES

RÉUNION mardi 17 septembre à 18H30 , Salle communale de Musigny

Témoignages de riverains d’éoliennes. Point sur les nuisances. Impacts sur la santé
Atouts et retombés financières

tropdeoliennesenauxois@gmail.com

Association d’habitantes et d’habitants du territoire du projet
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